



## PEUT-ON CENTRER SA VIE SUR DIEU ?

Jésus a dit que la façon d'être heureux et de réussir dans la vie, c'est de « rechercher d'abord le royaume de Dieu », mais est-ce possible aujourd'hui ?

Peut-on centrer sa vie sur Dieu ?

Peut-on vivre, au lieu de seulement survivre, dans ce monde matérialiste ?

Et peut-on, dans tout cela, rester soi-même ?

Oui, on peut répondre positivement à ces trois questions, et ce n'est probablement pas aussi difficile que vous le croyez. La première étape est d'évaluer ses priorités et ses buts.

Noir sur blanc. En toute honnêteté.

“Rechercher d'abord le royaume de Dieu” signifie aligner ses priorités sur celles de Dieu. Il vous reste donc à découvrir quelles sont les priorités de Dieu. Quelle est sa volonté ?

Beaucoup de gens s'arrêtent là parce qu'ils ont peur que Dieu ne leur demande des choses qui frisent l'impossible, ou de gros sacrifices. Ils seraient sans doute heureusement surpris de savoir combien la Bible est simple et claire là-dessus, et qu'une telle vie est à leur portée :

« Ce que l'Éternel demande de toi, c'est que tu pratiques la justice, que tu aimes la miséricorde, et que tu marches humblement avec ton Dieu. » (Michée 6:8) « Car l'amour de Dieu consiste à garder Ses commandements. Et Ses commandements ne sont pas pénibles. » (1 Jean 5:3) « Car toute la loi est accomplie dans une seule parole, dans celle-ci: 'Tu aimeras ton prochain comme toi-même'. » (Gal 5:14)

C'est vrai, vivre ainsi n'est pas toujours facile et peut exiger des sacrifices au départ, mais ces sacrifices sont plus que récompensés. « Donnez, et il vous sera donné: on versera dans votre sein une bonne mesure, serrée, secouée et qui déborde; car on vous mesurera avec la mesure dont vous vous serez servis. » (Luc 6:38)

Par rapport à la deuxième question, Il est important de dissiper une autre idée fautive, très répandue. Certes, le succès dans la Bible ne se mesure pas en termes de confort et de gains matériels, toutefois, Dieu n'est pas opposé à la réussite matérielle. Ce qui compte à Ses yeux, c'est ce que les hommes font de leurs richesses. La Bible ne dit pas que l'argent est la racine de tous les maux ; c'est une déformation du verset 1 Timothée 6:10, qui nous enseigne que « l'amour de l'argent » est la racine de tous les maux.

Dieu se fera un plaisir de vous bénir matériellement si vous utilisez ces bénédictions pour « pratiquer la justice, aimer la miséricorde, marcher humblement avec votre Dieu, » et que vous « aimez votre prochain comme vous-mêmes. » En fait, la Bible promet : « Fais de l'Éternel tes délices, et Il te donnera ce que ton cœur désire. » (Ps 37:4) et « Il ne refuse aucun bien à ceux qui marchent dans l'intégrité. » (Ps 84:11)

En ce qui concerne la troisième question: Peut-on, dans tout cela, rester soi-même ? Eh bien, oui. En fait, vous serez plus heureux, plus résolu que jamais, et plus satisfait. Dieu vous a créé pour être une expression unique de Son amour. Il ne va sûrement pas gâcher cela. Au contraire, avec Lui, vous serez encore plus vous-même !

Dieu veut vous donner une belle vie. Bien plus, Il veut vous donner la meilleure vie qui soit ! C'est en Son pouvoir, mais cela dépend aussi de vous: vous devez la désirer. Quand vos valeurs sont alignées sur celles de Dieu, et que vous faites vôtres Ses priorités, alors vous êtes gagnant sur toute la ligne !

*(D'après un article de la revue Activé. Les citations de la Bible sont extraites de la version Louis Segond)*